

La inversión de Orange en Madrid supera los 4.600 millones de euros

La Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, y el CEO de Orange, Jean-François Fallacher, se han reunido hoy en la sede del Gobierno madrileño



- La compañía genera más de 9.000 empleos en la Comunidad
- En la actualidad, más de 2,5 millones de hogares y empresas de Madrid están conectados con la fibra de Orange, que ya ofrece una cobertura 4G cercana al 100%
- La nueva red 5G de Orange ya supera el 54% de cobertura y llegará al 63% al finalizar el año

Orange refuerza su compromiso con la Comunidad de Madrid en la que lleva invertidos más de **4.600 millones de euros**, que se traducen en una gran cobertura de su red fija y móvil para conectar a los ciudadanos con lo que realmente les importa e impulsar a los negocios madrileños, favoreciendo su recuperación económica tras la crisis causada por la pandemia.

Así ha quedado de manifiesto en la reunión que han mantenido hoy **Isabel Díaz Ayuso, Presidenta de la Comunidad de Madrid; y Jean-François Fallacher, CEO de Orange.**

La inversión en red acumulada por Orange en la Comunidad de Madrid es de más de **cerca de 1.600 millones de euros**. De ellos, **301 millones dedicados a sus redes móviles 4G** (con la que alcanza una cobertura de casi el 100%) **y 5G** (con una cobertura actual del 54% con el objetivo de alcanzar el 63% a final de año); **y 409 millones dedicados a la fibra**, para llegar a más de 2,5 millones de hogares y empresas en 84 municipios.

Además de su gran inversión para garantizar la conectividad de los madrileños, **Orange cuenta en esta ciudad con 101 puntos de venta distribuidos en 31 municipios de la Comunidad**. Su actividad da trabajo a **más de 9.000 personas, entre empleo directo e indirecto.**

Orange, comprometida con la formación de los madrileños

Orange está muy comprometida con la formación de los madrileños, para **contribuir al progreso presente y futuro de la Comunidad**. Así, la compañía está desarrollando el proyecto Escuelas Conectadas en Madrid para dotar de conectividad de banda ancha de alta velocidad a **1.227 sedes de centros educativos y 570.000 alumnos**. Esta solución sitúa a las escuelas de Madrid en la vanguardia de las altas velocidades en entornos educativos.

Pero no es esta la única iniciativa de Orange para contribuir a la formación de los madrileños. A través de su Fundación, impulsa la iniciativa **Garage Lab**, un programa formativo que acerca la innovación digital y el movimiento maker a los colectivos más vulnerables del sistema educativo. **De los 21 Garage Lab que funcionan en España, 8 lo hacen en Madrid.**

La Fundación también cuenta con **tres aulas Edyta en Madrid, 2 en Madrid Capital (Villaverde y distrito centro)**. Se trata un programa de alfabetización digital para mujeres en situación de vulnerabilidad incluyendo la transformación digital de las entidades que trabajan con estos colectivos.

Por último, desde hace más de 10 años, **la Fundación Orange trabaja en mejorar la calidad de vida de las personas con TEA** mediante la tecnología. En Madrid, ha colaborado en un piloto con el Hospital **Gregorio Marañón** en señalética para autismo y trabaja con Autismo Madrid y Asperger Madrid.

Además, en fechas recientes, la Fundación Orange ha puesto en marcha el proyecto **Orange Digital Center**, una plataforma educativa online que ya cuenta con 10.000 personas inscritas con el objetivo de llegar a 50.000 al terminar el año. Esta iniciativa culminará en la creación de un **espacio físico en Madrid** orientado a la innovación y a la formación digital de diferentes colectivos. Orange Digital Center es una plataforma

educativa que trata de hacer la innovación digital accesible a colectivos como jóvenes, mujeres, personas con autismo o emprendedores.

Junto a los madrileños durante la pandemia

Hay que destacar también que, a causa de la emergencia sanitaria, la compañía ha llevado a cabo otras acciones muy ligadas también a su compromiso con la sociedad madrileña en este año.

Así, la compañía resultó **adjudicataria del contrato licitado por la Comunidad Autónoma de Madrid con el objetivo de equipar a estudiantes en situación de vulnerabilidad**, que han podido seguir las clases a distancia durante la emergencia sanitaria por la COVID-19. El contrato contemplaba el suministro de **36.100 tablets**, que se distribuyeron entre escolares de Primaria de centros educativos de la región.

Además, Orange puso más de 2.200 tablets y dispositivos electrónicos a disposición de pacientes y ancianos en residencias y hospitales de Madrid para acercarlos a sus seres queridos, ya fuera desde los hospitales o desde las residencias de mayores.

Por otra parte, como uno de los ejes de Orange como empresa responsable es el de reducir la brecha digital, **llevó un paso más allá su proyecto Gigas Solidarios en este tiempo de pandemia**. Gracias a ello, **se ha trabajado con familias madrileñas en situación de vulnerabilidad que se benefician de conexión a Internet gratuita** durante un año para que sus hijos pudieran seguir sus estudios con normalidad, también desde sus hogares, incluso en los momentos más duros del confinamiento.

En este sentido, **Orange fue el año pasado el primer operador en lanzar una Tarifa Social**, para que las familias que están pasando por un momento más complicado puedan acceder a un paquete convergente muy completo de comunicaciones por menos de 15 euros.

Por último, hay que destacar que los empleados de Orange se pusieron a trabajar por los madrileños desde el primer día de pandemia, asegurando la conectividad, pero también desarrollando iniciativas como **Solidarios Orange**, que, en las pasadas navidades, proporcionó 400 comidas a 200 familias y 380 mantas y sacos de dormir. Además, entregó 410 regalos de Reyes y, empleados y clientes, donaron **16.000 euros al [Banco de Alimentos de Madrid](#)**.